

Wanderausstellung kommt

„Rise of Sleepwalkers“ am Maristen-Gymnasium

Furth. Vom Montag bis zum 14. Juli findet in der Aula des Maristen-Gymnasiums die Fotoausstellung „Rise of the Sleepwalkers“ ihr Zuhause. Sie zeigt Werke des Künstlers Marian Kretschmer, die während Projektaufenthalten in der Begegnung mit den



Auch dieses Werk ist bei der Wanderausstellung zu sehen.

Menschen in Tansania entstanden sind. Am Montag um 19 Uhr wird die Ausstellung in einer Vernissage mit Beteiligung von Marian Kretschmer feierlich eröffnet.

Initiator ist der Verein „Marafiki wa Afrika“ – Freunde für Afrika, der seit über 20 Jahren in Tansania unterstützend tätig ist. „Berg und Tal kommen nicht zusammen, aber Menschen“, so lautet das Motto von „Marafiki wa Afrika“. In den Ausstellungsbildern ist dies wunderbar umgesetzt. Dem Künstler, selbst Mitglied des Vereins, ist es ein Anliegen, junge Menschen zu ermutigen ihre Ressourcen zu erkennen und dieses zum Teil noch schlafende Potenzial zu erwecken und im Leben umzusetzen.

Marian Kretschmer nimmt sich den Tag danach Zeit, mit Schülern des Gymnasiums dazu ins Gespräch

zu kommen. Die Fotografien können am Ende der Ausstellungsphase erworben werden. Ziel der Aktion ist nachhaltige Schulbildung (mit Abitur) und Ausbildung für Mädchen in der Region Kagera in Tansania zu fördern. Vor Ort wurde die Secondary School

von dem tansanischen Projektpartner Mavuno bereits gebaut und eröffnet. Das Waisenhaus soll folgen. Der Erlös der Verkäufe geht zu 100 Prozent in den Bau dieses Waisenhauses.